

BERUFSSCHÜLER INFORMIEREN MESSE-BESUCHER



Zum Lernfeld aller angehenden Einzelhandelskaufleute der Berufsbildenden Schulen (BBS) Ammerland im ersten Ausbildungsjahr zählt es, ihren Ausbildungsbetrieb auf der „Einzelhandelsmesse“ zu vertreten. So stellten 43 Schüler „ihr Unternehmen“ vor und informierten so auch gleich über den Beruf. Mit dieser Ausstellung, so die Lehrer Hans-Joachim Grote und Olaf Weiß (im Bild von links), werde auch schon auf die Abschlussprüfung

vorbereitet. Auffallend vorbereitet hatten sich auch Benjamin Radtke und Jan-Ole Fugel, Lehrlinge in einem Elektrofachhandel. Sie informierten ausführlich über die Technik der modernen Unterhaltungsgeneration und zeigten, wie sich etwa mit einem iPad die unterschiedlichen Geräte steuern lassen. Besucher – auch aus allgemeinbildenden Schulen – erfuhren so, dass das Berufsbild äußerst vielseitig ist.

BILD: HELMUT HOGELÜCHT